



ALLOCATION SFD
RECHERCHE
CLINIQUE

20 000€

MANUEL SANCHEZ

HÔPITAL BICHAT, DÉPARTEMENT DE GÉRIATRIE,
PARIS (FRANCE)

Evolution de la force, de la masse musculaire et des performances physiques avant et après initiation d'une insulinothérapie chez des sujets âgés diabétiques

Chez les personnes âgées, le diabète de type 2 est associé au risque de dénutrition et de fragilité.

Notre hypothèse est que l'introduction d'une insulinothérapie pourrait être bénéfique sur le statut musculaire et nutritionnel, limitant la survenue d'une sarcopénie.

Nous étudierons de manière prospective l'évolution des paramètres nutritionnels, de la force et de la masse musculaire ainsi que des performances physiques avant, 3 mois et 6 mois après la mise en œuvre d'une insulinothérapie dans cette population âgée à risque.